

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio instalará contadores de agua inteligentes para detectar fugas y controlar el consumo

El proyecto se realizará por fases y cuenta con una inversión inicial de 50.000 euros ■ Comenzará con la colocación de 425 sistemas

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada da un paso más para optimizar la gestión del agua en el municipio con la instalación de contadores inteligentes o de telelectura que permitirán la detección temprana de fugas, el control del consumo por parte de los usuarios y erradicar posibles fraudes.

Este proyecto, en el que Ayuntamiento invertirá de forma inicial 50.000 euros, se desarrollará por fases y la primera incluye la colocación de 425 contadores. El Consistorio será quien se encargue de la instalación, que comenzará en un mes, sin coste alguno para el usuario.

Además de contribuir a un uso eficiente de los recursos, y avanzar en el concepto de 'Smart City', los contadores de telelectura posibilitan un mejor servicio

El objetivo de esta iniciativa es llegar a cubrir los cerca de 1.800 aparatos que están operativos en el municipio

al cliente, ya que evita molestias en los ciclos de lectura y permite controlar los consumos a través de una aplicación móvil.

El Ayuntamiento, por su parte, podrá detectar de forma rápida fugas de agua, consumos anómalos y posibles fraudes y el conocimiento periódico de lecturas continuadas permitirá además una gestión más eficiente de toda la red, como asegura el concejal de Aguas, Ángel Manso.

Esta apuesta responde al interés del Consistorio "por moder-

nizar la gestión del agua, sumándose así a la utilización de sistemas avanzados que son utilizados en grandes capitales como Barcelona, Tarragona, Córdoba o A Coruña".

Durante el pasado año se realizó un proyecto piloto en el municipio con la instalación de 30 contadores de prueba y, según destaca Manso: "La experiencia ha sido muy positiva, de ahí que el Ayuntamiento haya optado por este nuevo sistema que se implantará en diferentes fases". El objetivo es llegar a instalar los cerca de 1.800 contadores que están operativos en Carbajosa.

El sistema permitirá la instalación de alarmas que salten en casos de exceso de consumo si se supera el umbral establecido, de defectos de consumo, alarmas de fraude (si hay manipulación del contador) y control de fugas.



Uno de los nuevos contadores de agua inteligentes o de telelectura. | EÑE

LOS DATOS

Otras actuaciones de mejora

En los últimos años, el Ayuntamiento de Carbajosa ha realizado distintas mejoras para lograr la optimización de la gestión del agua en el municipio, como son la sustitución del contador general del suministro instalado en el depósito de La Pinilla por otro más avanzado que posibilita disponer de una lectura en tiempo real y la aprobación de una modificación del Reglamento del Servicio Municipal del Agua para que los propietarios de las comunidades de vecinos puedan instalar un contador individual de agua y que no les repercutan las deudas de posibles morosos.

Red separativa

Con el objetivo de controlar el consumo, el Consistorio construyó un aliviadero para que el excedente de agua de lluvia no vierta al saneamiento y creará una red separativa de riego en las urbanizaciones.

LA GACETA

rinde homenaje
a la **Generación del 98**
en su 120 aniversario



HOY,
en tu punto
de venta
Concha Espina
por
solo **2'95**
+ cupón

Al amor de las estrellas
(Mujeres del Quijote)
Dulcinea

Una colección de libros
orientada al público infantil y juvenil
para que tus hijos descubran a los autores
más representativos de la Generación del 98

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



923
125
240

Precio de cada libro suscriptor **2,20 €**

Precio colección completa suscriptor **16 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 ó en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirlas en nuestras oficinas: Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

■ SANTA MARTA DE TORMES

El PP defiende la reforma de la Ley de Régimen Electoral para que gobierne la lista más votada

Para favorecer la transparencia y la estabilidad de los consistorios

EÑE | SANTA MARTA

El Grupo Popular en el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes apoya la modificación de la Ley Orgánica de Régimen Electoral General para que la lista más votada gobierne en los ayuntamientos y así lo ha recogido en una moción que llevará al próximo pleno, para favorecer la transparencia en los procesos electorales y garantizar la gobernabilidad y estabilidad de las entidades locales.

La portavoz del PP, Chabela de la Torre, afirma: "Desde el Partido Popular se considera que los ayuntamientos son las administraciones públicas más cercanas a los ciudadanos, las que en el ámbito de sus competencias ofrecen una respuesta inmediata a sus demandas mejorando sus condiciones de vida, promoviendo las infraestructuras sociales y económicas necesarias o facilitando una mayor seguridad para lograr la igualdad de oportunidades, entre otras muchas actuaciones". Por ello, insiste en que "ante esta realidad y la gran importancia que tienen los gobiernos locales en sus vidas, los ciudadanos deben tener garantizado que su voluntad, expresada en las urnas,



El alcalde y los concejales del Grupo Popular de Santa Marta. | EÑE

no se ve alterada o revocada por pactos post electorales que desvirtúan y anulan el mandato de la mayoría".

Situación que se vulneró tras las elecciones municipales de 2015 "cuando asistimos en toda España a pactos entre partidos que situaron al frente de muchos

ayuntamientos a coaliciones de perdedores respecto de las que los vecinos han opinado con sus votos que no desean que les gobiernen y que se han caracterizado por la inestabilidad y por una escasa o nula acción de gobierno debido a la falta de acuerdo entre ellos", concluye.